
         
                                                                                                                                         Köln, 14.06.2022 

 

    „Dat Wasser vun Kölle es jot.“  

 

Liebe Eltern,  

wir möchten Sie gerne darüber informieren, dass wir uns nach genaueren Überlegungen dazu 

entschieden haben, vom Trinkwasser aus den PET Flaschen auf Leitungswasser umzusteigen.  

So möchten wir unseren Beitrag zu einem verantwortlichen Umgang mit vorhandenen Ressourcen 

und unserer Umwelt leisten. Vor allem aber möchten wir unseren Schüler*innen nachhaltiges 

Verhalten vorleben. 

Bevor wir diese Entscheidung getroffen haben, haben wir uns bei der Stadt Köln genau informiert. 

Wie in allen öffentlichen Gebäuden der Stadt Köln, ist auch in unserer Schule das Wasser aus dem 

Wasserhahn Trinkwasser. Die Stadt Köln kontrolliert die Wasserqualität in regelmäßigen Abständen 

und hat uns versichert, dass das Wasser unbedenklich getrunken werden kann. 

 

Wir werden das Leitungswasser hauptsächlich in der Mensa zum Mittagessen anbieten und bitten Sie 

uns in unserem Vorhaben zu unterstützen. Wir haben bis heute noch Wasserflaschen aus unserer 

letzten Bestellung getrunken und werden jetzt eventuell noch die letzten Tage vor den Sommerferien 

auf Leitungswasser umsteigen. In den Klassen bleiben wir vorerst bei Sprudelwasser und stillen 

Wasser aus der Flasche. 

Wir hoffen, dass die Kinder sich nach einer kurzen Umstellungsphase an unseren Umgang mit dem 

Leitungswasser gewöhnen werden. Vielleicht leben Sie das zu Hause bereits auch schon so vor und es 

wird unseren Schüler*innen in der Schule ebenso leichtfallen. 

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern schöne, sonnige und erholsame Sommerferien . 

Bleiben Sie gesund. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Riehl – Kids Vorstand 

 

 

 


